

Ganador del concurso "Haz que Despeguen" de la Fundación Educacional Oportunidad que destaca la asistencia pre escolar

# Felipe Lastra conoció Centro Espacial de Leicester en Londres

● La madre del niño puntarenense, Maricela Ojeda, detalló cómo fue para ambos la experiencia de conocer éste y otros recintos ligados a la ciencia en Gran Bretaña.



El pequeño Felipe se fotografió con inéditas piezas de colección sobre la historia de Inglaterra.



Felipe manipuló máquinas emuladas que se utilizan en operaciones en naves espaciales.



Pudieron recorrer y disfrutar en familia las instalaciones del centro nacional.

CEUDAS

Christian Jiménez  
 cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

**A**sombro, emoción y aprendizaje en cada paso. Así fue la experiencia que vivió Felipe Lastra, de 6 años, estudiante de la Escuela de Lenguaje "Rayito de luz" de Punta Arenas, quien viajó junto a su madre Maricela Ojeda Reyes a Inglaterra para conocer el Centro Espacial Nacional, uno de los princi-

pales recintos dedicados a la divulgación científica y la exploración del universo en el Reino Unido.

Esta experiencia fue posible gracias a su destacada asistencia durante el año anterior en la educación parvularia, lo que le permitió viajar junto a otros niños que representaron a cada región del país.

Maricela Ojeda, madre de Felipe Lastra, comentó detalles sobre la experiencia vivida por ambos para recorrer cada rincón de la base al centro espacial.

"Algo que nos impresionó de la visita al centro espacial fue el planetario. Sentir que estábamos entre las estrellas fue realmente maravilloso. Mi hijo quedó fascinado. Pero lo más impresionante para él, fueron los cohetes. Observarlos y darnos cuenta de sus detalles, nos hizo pensar que estuvieron en el espacio y personas viajaron en ellos. Felipe se sintió como un astronauta", detalló.

Cabe recordar, que los niños que viajaron a Inglaterra ganaron el concurso "Haz que Despeguen", iniciativa

impulsada por Fundación Educacional Oportunidad que busca realizar la importancia de la asistencia desde la primera infancia que también fue destacado por Maricela.

"Desde que supo que había ganado el premio su autoestima aumentó. Para él comprobar que nada es imposible le ha permitido sentirse más seguro, ahora se atreve a realizar más actividades y ha manifestado que quiere querer aprender nuevos idiomas y conocer más sobre la ciencia. Estoy segura de que este

viaje traerá cambios significativos en su vida".

En su visita, también descubrieron la vida marina en el Acuario de Londres, disfrutaron de vistas panorámicas desde el London Eye y aprendieron de manera interactiva en el Museo de Ciencias.

## Nueva aventura

María de la Luz González, directora ejecutiva de Fundación Educacional Oportunidad, agregó que "esta experiencia tiene un valor muy especial: ellas y ellos viajaron a Inglaterra

porque ganaron un premio gracias a su buena asistencia a la educación parvularia. Así pudieron ver, de manera concreta, que su esfuerzo, constancia y el ir a clases todos los días sí tiene impacto y si abre oportunidades".

Para este año, la campaña "Haz que Despeguen" tendrá una nueva versión a partir de marzo en la cual nuevamente podrán participar niñas y niños que asistan a educación parvularia en escuelas o jardines infantiles públicos o particulares subvencionados.